

RILIS NASIONAL

Koramil 10/Gandrungmangu Bersama Forkopincam Kerja Bakti Bersihkan Taman Makam Pahlawan

Totong Setiyadi - CILACAP.RILISNASIONAL.COM

Mar 18, 2022 - 21:52



Cilacap - Babinsa Koramil 10/ Gandrungmangu bersama jajaran Forkopimcam Gandrungmangu melaksanakan kegiatan Kerja Bakti pembersihan komplek Taman Makam Pahlawan dalam rangka memperingati hari jadi ke -166 Kabupaten Cilacap tahun 2022, bertempat di TMP Kecamatan Gandrungmangu, Jum'at (18/3/2022).

Kegiatan dihadiri oleh Camat Gandrungmangu Yani Yhustianta, S.STP., M.M., Danramil 10/Gandrungmangu diwakili Batituud Peltu Kharis Wahyudi, Sekcam Selamat Riyadi, S.Sos., para Babinsa, Satpol PP, Perangkat Desa dan beberapa anggota dari Korwil Bidik dan KUA kecamatan Gandrungmangu.



Kegiatan kerja bakti dilaksanakan dengan membersihkan lingkungan kompleks Taman Makam Pahlawan agar lebih bersih dan rapih. Adapun sasaran kegiatan kerja bakti bersama meliputi pemotongan rumput, pembersihan makam, halaman makam, jalan makam dan pembuangan sampah.

Dikatakan Danramil 10/Gandrungmangu melalui Bati Tuud Peltu Kharis Wahyudi bahwa penyelenggaraan kerja bakti di kompleks Taman Makam Pahlawan dilakukan dalam rangka peringatan Hari Jadi Kabupaten Cilacap ke -166 tahun 2022.

"Kegiatan ini kita selenggarakan dengan melibatkan unsur pemerintahan kecamatan, melalui kerja bakti ini kita bersama sama membersihkan area TMP ini agar lebih bersih dan rapih sehingga pada saat pelaksanaan acara ziarah nanti lebih hikmad dan lancar," katanya.

Selain itu, menjaga kebersihan dan keindahan Taman Makam Pahlawan merupakan tugas bersama. Kegiatan tersebut juga sebagai salah satu bentuk wujud cinta tanah air dan penghargaan kepada para pahlawan kusuma bangsa yang dulu telah gugur dalam perjuangan kemerdekaan bangsa.



"Kita mungkin tidak bisa memberi sumbangsih yang begitu besar seperti apa yang telah dicapai oleh para pahlawan, namun sebagai generasi peneruas kita harus terus memperjuangkan cita cita mereka. Melalui peringatan HUT Kabupaten Cilacap kita ingat para pahlawan dan mari kita peduli terhadap makam mereka dengan cara membersihkan dan merawat dengan baik," ujarnya.